

C'était ma première grosse demande

V.F., Venezuela

03/05/2013

C'était la première fois que je demandais une grosse faveur à saint Josémaria. Ce que je lui ai demandé avec la plus grande foi possible peut paraître absurde : je voulais qu'il m'aide à passer l'examen d'une matière du premier semestre des études d'ingénierie civile très dure pour moi. Ayant énormément travaillé, je lui ai demandé la force de tenir jusqu'au bout. Et, ô surprise,

j'ai eu la meilleure note à l'examen final. Cela m'a encouragée pour la suite et j'ai brillamment réussi la matière qui me tracassait. Durant l'épreuve, j'avais mis une image de saint Josémaria sous ma feuille d'examen. Je sais qu'il m'a aidée et je lui en suis très reconnaissante.

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-cd/article/cetait-ma-premiere-grosse-demande/> (07/02/2026)